

Accueil > Culture et savoir > Théâtre

NOS RECOMMANDATIONS CULTURELLES

Festival OFF Avignon : Découvrez la sélection du jour

Publié le Mercredi 19 juillet 2023 - Gérald Rossi

Guillaume vient manger avec les garçons

Guillaume est-il une fille? Sa mère l'en persuade depuis son très jeune âge. S'il porte des habits de garçons c'est parce que son père ne tolérerait pas plus d'extravagances. Guillaume est né garçon alors que sa mère espérait enfin une fille, après des garçons. Cette histoire, plus ou moins autobiographique a permis à Guillaume Galienne d'écrire un spectacle drôle qu'il a porté à la scène puis au cinéma.

Cette fois, c'est Jean-François Breuer qui reprend le rôle, dans une mise en scène, débordante de valises, de Patrice Mincke. Débordant d'humour et de gentillesse, le comédien donne corps à un Guillaume totalement crédible, découvrant qu'au-delà du fantasme familial, il est un garçon, qu'il aime les filles et même qu'il veut se marier. Le droit à la différence comme le droit au bonheur s'imposent. Bravo.

« Les garçons et guillaume à table », Buffon, 18h, Rens. : 04 12 29 01 24.